

„Was hält mich gesund – was macht mich krank“

Der Frankfurter Oberbürgermeister Peter Feldmann besucht die Aktionsstände des Ortsausschusses Müttergenesung an der Hauptwache. Unter dem Motto „Was hält mich gesund – was macht mich krank“ haben Frankfurter Bürgerinnen und Bürger Gelegenheit, die unterschiedlichen Angebote von Müttergenesung kennenzulernen. Feldmann, der auch Schirmherr der Müttergenesung Frankfurt ist, bedankt sich bei Mitarbeiterinnen und Trägervertretern für die engagierte Arbeit und stellt die Wichtigkeit der Angebote, die zunehmend auch für Väter an Relevanz gewinnen, heraus. Unter anderem tauscht sich Feldman mit dem Leiter der Diakonie Frankfurt, Pfarrer Dr. Michael Frase, sowie Nicola Wendlandt von der Beratungsstelle für Mütter- und Mutter-Kind-Kuren aus.